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ATA Nº. 015 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 2 

CONSELHO ACADÊMICO SUPERIOR, 3 

REALIZADA EM 26 de outubro de 2009 –  4 

Itens de pauta: 5 
� Aprovação da ata 014/2009 da reunião realizada em 09 de outubro; 2- 6 
reapreciação/aprovação do regulamento de colação de grau do Centro Universitário 7 
Unirg; 3- Deliberação/Homologação do projeto pedagógico do curso comunicação 8 
social habilitação em jornalismo; 4- Assuntos Gerais. 9 
 10 

Às 15h e 19 min. (quinze e dezenove) do dia 26 (vinte e seis) de outubro de 2009 (dois mil e nove), 11 

na sala 32, bloco B CAMPU II, do Centro Universitário Unirg reuniram-se, mediante convocação 12 

ordinária expedida pela secretaria de apoio aos colegiados superiores do Centro Universitário 13 

UNIRG 1- Marcus Geraldo Sobreira Peixoto Eu, Laura Alves Secretária de Apoio, e os 14 

conselheiros: 2- Márcia Andrea Marrone conselheira suplente idicada pela APUG, 3- Paulo 15 

Henrique Costa Matos 4–Joel Moisés Silva Pinho; 5- Ed Wilson César 6- Alexandre 16 

Peixoto Silva, 8- João Bartolomeu Neto; 9- Fábio Pegoraro; 10- José Carlos de Freitas- 17 

11- Joaquim dos Santos Penoni – 12 Maria Wellitania de Oliveira Cabral 13- Oximano 18 

Pereira Jorge; 14- Ricardo Lira de Rezende Neves; 15- Karin Ferreto Santos Collier; 19 

16- Estevam Alves em substituição ao conselheiro Rogério Soares de Melo; 17- Ito Silvério 20 

Gama Ribeiro Guedes; 18- Domingos Rodrigues da Silva em substituição ao conselheiro, 21 

Célio Antônio A. Santos e Célia Maria Agustini da Silveira para tratar da seguinte pauta: ���� 22 

Aprovação da ata 014/2009 da reunião realizada em 09 de outubro; 2- reapreciação/aprovação do 23 

regulamento de colação de grau do Centro Universitário Unirg; 3- Deliberação/Homologação do 24 

projeto pedagógico do curso comunicação social habilitação em jornalismo; 4- Assuntos Gerais. - 25 

Não compareceram os conselheiros: Valmir Fernandes Lira, Paula Marinho Scotta; Célio 26 

Antonio e Carolina Furlan justificaram. ITEM ����: APROVADO com ressalvas – Ficou acertado 27 

que após correções, a ata seria enviada para a colheita das assinaturas dos conselheiros. ITEM 2: 28 

reapreciação/aprovação do regulamento de colação de grau do Centro Universitário Unirg; Sobre 29 

este ITEM, alguns dos conselheiros fizeram as suas considerações, dentre eles a professora Célia 30 

Agustini a qual solicitou aos responsáveis pela feitura do regulamento que irá reger o procedimento 31 

dos trabalhos do CONSUP que não se esqueçam de nele fazer constar a urbanidade e o respeito 32 

entre os seus Membros. Frisou ser importante que o relator de qualquer processo o faça de forma 33 

técnica pautado na legalidade. O conselheiro Estevam formalizou desculpas à professora Célia pelo 34 

ocorrido na reunião do CONSUP realizada em 09 (nove) de outubro de 2009. O conselheiro Paulo 35 

Henrique se manifestou no sentido de se votar o regulamento na íntegra, sem quaisquer mudanças. 36 

Ao final foram apresentadas e colocadas à apreciação dos conselheiros, duas propostas. A primeira 37 

partiu do conselheiro Domingos Rodrigues, a segunda do conselheiro José Carlos de Freitas. 38 

PROPOSTA Nº 1- QUE O REGULAMENTO SEJA APLICADO APENAS PARA OS ACADÊMICOS 39 
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INGRESSANTES NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2010/1. Dois (02) votos favoráveis, 10 (dez) votos 40 

contrários e Duas (02) abstenções para ambas as propostas > conselheiros: Ricardo Lira e Joel 41 

Pinho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 42 

2- MANTER O REGULAMENTO, PORÉM ACRESCENTAR UM PRAZO ÀS TURMAS QUE 43 

FIRMARAM COMPROMISSO COM AS EMPRESAS QUE IRÃO REALIZAR O CERIMONIAL DE 44 

FORMATURA.  Por Dez (10)  votos favoráveis e 02 (dois) votos contrários a proposta de número 2 45 

sagrou-se vencedora. -------------------------------------------------------------------------------------------- 46 

Em seguida foi colocado em votação o prazo para que os acadêmicos apresentem os contratos 47 

firmados com as empresas de cerimonial. PROPOSTAS: 1- 01 (uma) semana; 09 (nove) votos 48 

favoráveis -. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 49 

2- 15 (quinze) dias; 02 (dois) votos favoráveis -.-------------------------------------------------------------- 50 

3- 30 (trinta) dias. 03 votos favoráveis - .---------------------------------------------------------------------51 

VENCEU A PROPOSTA NÚMERO 1.-------------------------------------------------------------------------- 52 

ITEM 3 -/Homologação do projeto pedagógico do curso comunicação social habilitação em 53 

jornalismo; HOMOLOGADO POR UNANIMIDADE.-------------------------------------------------------- 54 

ITEM 4- Assuntos Gerais. – TEMA: homologação do projeto Pedagogia da Terra – a Coordenadora 55 

do Curso de Pedagogia, Professora Lecy, falou sobre o projeto enfatizando que ele está inserido na 56 

perspectiva de continuar gerando a inclusão social e a cidadania com a execução do Programa 57 

Nacional de Educação de Jovens e Adultos das Áreas de Reforma Agrária do Tocantins. Asseverou 58 

que ele tem como princípio propiciar a continuidade da educação de trabalhadores/as rurais, jovens 59 

e adultos, residentes nos assentamentos e Reassentamentos de Reforma Agrária, através da 60 

formação universitária, com caráter específico, interativo, multiplicador, participativo e voltado 61 

para o universo camponês. Ressaltou ao final que, está em questão um curso de graduação que tem 62 

identificação com a luta histórica dos homens e das mulheres do campo, que contemple suas reais 63 

necessidades, para o desenvolvimento do espaço onde vivem. O conselho POR UNANIMIDADE, 64 

HOMOLOGOU O PROJETO. ITEM 4- Assuntos Gerais. – ANTECIPAÇÃO DA COLAÇÃO DE GRAU 65 

DO CURSO DE MEDICINA. A solicitação se deu em razão de o CRM ser condição essencial para a 66 

RESIDÊNCIA MÉDICA A QUE OS ACADÊMICOS DEVEM SE SUB METER ao final da graduação. 67 

O conselheiro Ricardo Lira anotou que o calendário do curso de Medicina há muito é diferenciado 68 

dos demais, qual seja: de 31 a 10 de julho e de 10 a 20 de dezembro.  Por 11 (onze) votos favoráveis e 69 

02 (duas) abstenções (conselheiros, Domingos Rodrigues e João Bartolomeu) o conselho aprovou a 70 

antecipação da colação de grau determinando que sejam ACRESCENTADAS ao calendário 71 

acadêmico as novas datas. Com a ressalva à menção de alguns valores que não foram repassados à 72 

academia pela Fundação e, conseqüentemente, não foram acrescentados ao Edital do Vestibular 73 

2010/1, mesmo assim, foi HOMOLOGADO. Em seguida, processos cujo teor é reivindicação de 74 

acadêmicos adventistas foram submetidos à apreciação do CONSUP.  O desfecho foi no sentido de 75 

se editar uma RECOMENDAÇÃO a todos os Coordenadores dos cursos de graduação do Centro 76 

Universitário Unirg para que, na medida do possível distribuam, a cada semestre letivo, as 77 
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disciplinas a serem ministradas às sextas-feiras no período noturno, bem como aos sábados, 78 

alternadamente, de maneira a contemplar todos os professores e, por conseguinte, os acadêmicos. 79 

Às 17h e 58 min, (dezessete e cinqüenta e oito) o presidente agradeceu a presença de todos e 80 

encerrou a reunião da qual Eu, Laura Alves Secretária de Apoio, lavrei a presente ata que, depois de 81 

apreciada e aprovada, assino com os demais presentes. Gurupi, 26 de outubro de 2009. -------------- 82 

Laura Alves E Silva------------------------------------------------------------------------------------------ 83 

1- Marcus Geraldo Sobreira Peixoto ------------------------------------------------------------------- 84 

2- Márcia Andrea Marrone conselheira suplente indicada pela APUG; ------------------------------85 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 86 

3- Paulo Henrique Costa Matos ------------------------------------------------------------------------- 87 

4–Joel Moisés Silva Pinho; ------------------------------------------------------------------------------ 88 

5- Ed Wilson César ----------------------------------------------------------------------------------------- 89 

6- Alexandre Peixoto Silva, ------------------------------------------------------------------------------ 90 

8- João Bartolomeu Neto; --------------------------------------------------------------------------------- 91 

9- Fábio Pegoraro; ------------------------------------------------------------------------------------------ 92 

10- José Carlos de Freitas- -------------------------------------------------------------------------------- 93 

11- Joaquim dos Santos Penoni – ----------------------------------------------------------------------- 94 

12 Maria Wellitania de Oliveira Cabral---------------------------------------------------------------- 95 

13- Oximano Pereira Jorge; ------------------------------------------------------------------------------ 96 

14- Ricardo Lira de Rezende Neves; ------------------------------------------------------------------- 97 

15- Karin Ferreto Santos Collier; ----------------------------------------------------------------------- 98 

16- Estevam Alves em substituição ao conselheiro Rogério Soares de Melo; --------------------------99 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 100 

17- Ito Silvério Gama Ribeiro Guedes; ----------------------------------------------------------------- 101 

18- Domingos Rodrigues da Silva em substituição ao conselheiro, Célio Antônio A. Santos------102 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------103 

Célia Maria Agustini da Silveira.------------------------------------------------------------------------ 104 


